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ATA DA REUNIÃO DA COMISS
AO DE FINANÇAS, LEGISLAÇÃ

O E JUSTIÇA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE M
ARIANA, REALIZADA NO DIA

 TRINTA DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E DE
ZENOVE (30- 09-2019). 

Aos trinta dias do mês de set
embro de dois mil e dezenove, segunda feira, na 

Câmara Municipal de Mariana, 
às nove horas e cinquenta e s

eis minutos , 

realizou-se a trigésima Reunião da Comissão Permanente de Finanças, 

Legislação e Justiça (Presidente: Daniely Cristina Alves; Vice-Presidente: 

Marcelo Macedo; Vogal: Bruno Mól
 Crivelari). ABERTURA: a Preside

nte da 

Comissão, Daniely Alves, em no
me de Deus e do Povo Marianens

e, havendo 

número regimental declarou abe
rto os trabalhos da Comissão, 

registrado a 

presença dos Vereadores Gerso
n Cunha e Juliano Vasconcelos

 Gonçalves. 

Solicitando ao Vereador Deyvso
n Ribeiro a leitura da Ata da Reunião da 

Comissão realizada aos vinte três
 dias de setembro de dois mil e de

zenove. Ata 

em discussão e votação não have
ndo manifestação em contrário foi

 aprovada 

por unanimidade. Foi informado 
pela Presidente da Comissão, Da

niely Alves, 

alguns Projetos de Lei que perma
neciam na Comissão de Finança

s Legislação 

e Justiça, sendo eles: o PL n º 6
6/2019 de autoria do Vereador C

ristiano Silva 

Vilas Boas que “Institui o Setembr
o Verde no município de Mariana”,

 sendo 

informado pela Presidente da Co
missão que o referido projeto c

ontinuará na 

Comissão devido a algumas dúv
idas a serem esclarecidas, junt

amente com O 

autor, principalmente a respeito 
do $ 2º que menciona a respeito 

de Realização 

de Eventos, onde se faz nece
ssário o esclarecimento do diálogo com a 

Secretaria de Desenvolvimento 
a respeito desse projeto. Send

o importante 

saber se o presente projeto g
erará custo para O município, 

onde o projeto 

continuaria sobrestado na Comissã
o. A Presidente da Comissão, Dan

iely Alves 

perguntou se algum Vereador 
gostaria de se manifestar a re

speito do Projeto. 

Sendo informado também do P
L nº 61/2019 que busca * Dec

larar de Utilidade 

Pública Municipal a Associaçã
o Instituto Fernando Morais 

Casa de Mariana” 

onde foi informada da solicitaç
ão do autor da propositura, o 

vereador Cristiano 

Vilas Boas, de algumas Inform
ações e devido a ausência do vereador e das 

informações que não chegaram
 a Comissão, o projeto aguarda

ria na Comissão. 

Sendo perguntado se algum vereador gostaria de m
anifestar a respeito do PL 

nº 61/2019. O Vereador Deyvs
on Ribeiro, informou sobre u

m questionamento 

realizado ao próprio autor do 
Projeto de Lei nº 61/2019, dev

ido a Casa de 

Mariana estar constantemente 
fechada. Sendo solicitadas alg

umas informações 

que ainda não chegaram a C
asa. Onde o Vereador solicit

ou que o Projeto 

ficasse parado na Comissão at
é que o Vereador Cristiano Vilas

 Boas traga todas 

as informações para que o Proj
eto seja votado de forma consci

ente. De forma a 

garantir o direito Regimentalmen
te garantido, em relação ao P

rojeto de Lei em 

análise, a Presidente da Comiss
ão, Daniely Alves, deferiu que 

o projeto estaria 

parado na Comissão aguardand
o as informações solicitadas. 

Informando, ainda, 

de se tratar de uma dúvida de g
rande parte dos vereadores, da 

Casa. Outro 

Projeto de Lei analisado foi o PL nº 61/2019 que “ proíbe no
 âmbito do município 

de Mariana a Realização de Rodeio,
 Tourada ou eventos similares que 

envolvam 

maus tratos e crueldade aos animais” de autoria do vereador Juliano 

Vasconcelos Gonçalves, onde 
foi informado de uma conversa

 com O autor do 

Projeto, internamente. Sendo esc
larecido que o Projeto seria discu

tido e pautado 

pelo autor na próxima semana.
 Outro Projeto de Lei de autori

a, também, do 
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)/e.reaudor Juliano Vasconcelos Gonçalves diz respeito ao PL nº 62/2019 que 

D_/spoe'sobre o uso de calçadas e Vias Públicas , garantindo sua destinação 

prioritária para circulação de pessoas e a convivência social e dá outras 

providências”, em que o autor da propositura se manifestou favorável a 

discussão na próxima segunda feira, sendo informado do convite a fiscalização 

do município para que venha expor e discutir o Projeto de Lei em parceria com 

a Casa. A Presidente da Comissão, Daniely Alves, questionou, mais uma vez, 

os vereadores sobre o interesse da manifestação aos Projetos de Leis 

apresentados. Foi informado, também do PL nº64/2019 de autoria do Vereador 

e Professor João Bosco, que “ Dá denominação ofícial a capela Velório Padre 

Pedro Celestino, do Distrito de Furquim e dá outras Providencias”, sendo um 

projeto que também ficaria sobrestado na Comissão, devido a necessidade de 

algumas informações , como por exemplo, a localização dessa capela e devido 

a ausência do Vereador, o Projeto permaneceu na pauta para discussão quando 

da presença do Vereador. Sendo informado o PL nº 67/2019 que “Cria a 
Feira 

Itinerante nos bairros e Distritos , dos agricultores e familiares Urbanos e Rurais 

no Município de Mariana e dá outras Providências”, projeto que já foi 

amplamente discutido na Casa, oportunidade em que a Presidente da Co
missão 

Daniely Alves, esclareceu que o referido Projeto de Lei foi fruto de Audiência 

Pública na Casa, realizando a observação que o referido Projeto 
não poderia 

ser apreciado no momento por aguardar parecer da Assessoria Contábil que 

presta serviço à Casa de Leis. Sendo perguntado se algum ve
reador queria se 

manifestar a respeito do PL nº 67/2019.prosseguindo colocaram 
também o PL 

nº 68/2019 de autoria do prefeito Duarte Gonçalves Júnior 
que “Dispõe sobre a 

remoção de veículos abandonados em Vias Públicas no município 
de Mariana”. 

O Vereador Deyvson Ribeiro questionou se o se o referido 
Projeto iria para a 

pautada Reunião Ordinária , na presente data, onde foi informado pela 

Presidente da Comissão Daniely Alves, que seria encaminhado 
um ofício tendo 

em vista a necessidade de esclarecimento de algumas 
questões, dentre elas 

qual seria o local que esses carros seriam depositados 
e qual o zelo em relação 

ao Município, tendo em vista que uma vez apreendido 
o município tem que zelar 

pelo bem. Informando que o Projeto ficaria sobrestado 
na Comissão, até que as 

informações sejam prestadas. Com a palavra o Vereador 
Deyvson Ribeiro disse 

ser um Projeto muito importante onde os questionamentos 
são pertinentes haja 

vista a necessidade de saber o local onde esses carros 
irão ficar. Mais uma vez, 

tornando relevante o devido Projeto por existir muito
s carros abandonados no 

município. Sendo dada a Palavra Livre. ENCERRAMENTO: 
Não havendo mais 

nada a tratar, a reunião foi encerrada às dez horas 
e doze minutos .


